

Ediciones Khaf, que surge con deseos de ofrecer «respuestas que conectan contigo», publica el tercer volumen de la colección Expresar teológico. Se trata de un ensayo del profesor Sequeiros, de la Facultad de Teología de Granada, que declara en la introducción: «la fe es una experiencia personal madura que no puede apoyarse en charlatanería demagógica. No hay caminos para demostrar ni para desautorizar. Creer sigue otros caminos de racionalidad, que van más allá de las demostraciones» (pág. 10). Recogiendo y reformulando algunos trabajos anteriores (pp. 8-9), se presentan ocho breves capítulos de ágil lectura que nos permiten enfrentarnos a nuestros desconciertos en lo referente al diálogo ciencia/fe en estos tiempos de revisionismos y engañosos discursos. El título, precisamente ("Diseño chapucero") quiere neutralizar «determinadas corrientes de pensamiento religioso e incluso científico, para los que cobra fuerza el diseño de la vida y el universo, y la necesidad científica de demostrar la existencia de un misterioso "diseñador" —sea Dios, el ordenador Matriz o una civilización extraterrestre—» (p. 7).

Un libro que vamos a agradecer los no entendidos por su claridad, pro situar en el centro las cuestiones fundamentales del debate, que se presenta, además, en una original edición que no sólo lo hace atractivo, sin oque facilita enormemente su lectura.

J. GUEVARA